



Le Barreau de Paris, Amnesty International France, et les PBI France vous invitent à une table ronde

"Le Mexique face au système interaméricain des droits humains"

Maison du Barreau de Paris 2-4, rue de Harlay **Lundi 30 mai 2011 à 15h**

en présence de Valentina Rosendo Cantu et Santiago Aguirre, défenseurs des droits de l'homme mexicains



Valentina Rosendo Cantu se bat depuis 9 ans pour obtenir justice après avoir été violentée par des militaires. Devant l'absence de réponse du système judiciaire mexicain elle a eu recours au système interaméricain des droits humains. La Cour Interaméricaine des droits de l'homme vient à ce titre de condamner l'Etat mexicain. Santiago Aguirre, avocat du Centre pour les droits humains de Tlachinolan dans l'état de Guerrero défend les droits des populations indigènes et les représente devant les instances nationales et internationales.

Lors de cette table ronde, à travers le cas très représentatif de Valentina, ils nous expliqueront les obstacles rencontrés dans le système judiciaire mexicain jusqu'à leur recours à la Commission et à la Cour interaméricaine des Droits de l'homme.

Ils analyseront le défi que représente aujourd'hui l'application effective de l'arrêt de la Cour Interaméricaine, notamment la question de la compétence de la juridiction militaire dans des affaires impliquant des violations des droits humains commises par des membres des forces de l'armée.

Le <u>Centre pour les droits humains de la Montagne Tlachinollan</u> est une organisation non gouvernementale qui accompagne depuis 14 ans les peuples autochtones dans le Guerrero, à travers notamment des actions juridiques, éducatives, de plaidoyer et de soutien psychologique.

A la demande d'organisations de défense des droits de l'Homme menacées, <u>PBI</u> envoie des équipes de volontaires internationaux qui assurent un accompagnement protecteur auprès de ces organisations. <u>PBI</u> Mexique accompagne le Centre Tlachinollan depuis 2003, et l'OPIM depuis 2005.

www.pbi-france.org www.pbi-mexico.org Amnesty International mène campagne auprès de Valentina depuis 2003 dans sa lutte pour la justice. Plus largement, l'organisation dénonce les innombrables violations commises contre les membres de l'OPIM et les peuples autochtones de la région

www.amnesty.fr www.expo-dignite.com